
2012 年 10 月 22 日(月) 

六葉会 常任幹事会（第 7 回）議事録 

 

日 時  ： 2012 年 10 月 22 日（月）19:00～20:40 

場 所  ： 母校会議室 

出席者  ： 島根正隆(9)・石井眞一(18)・蒲谷茂(19)・野澤一良(20)・荒井直彦(25)・萩原孝(26) 

・近田裕信(28)・髙橋浩司(30)・甲斐深雪(31)・中田努(34)・秋吉和史(35)・加藤眞道(35) 

・高石智一(43)・芹田祐一(44)・門脇美有紀(49)・野澤玖実子(57)  以上 16 名敬称略       

来 賓  ： なし 

配布物  ： レジュメ、前回議事録案、六浦祭(六葉会の部屋・HCD)タイムテーブル、11 月 19 日に向けて 

1. 会長挨拶(島根会長) 

六浦祭・HCD までの最後の幹事会です。六浦祭に来てくださる方々に喜んでいただければと思います。 

2. 来賓ご挨拶 なし 

3. 学校より(中田学校担当幹事) 

先日の京急の事故、翌日は休校、翌々日は始業時間を遅らせました。芸術劇場で名曲コンサートがあり全

校生徒で鑑賞に行きました(10 月 17 日)。 

4. 前回議事録の確認 

常任幹事会（9 月 24 日）承認 

5. 報告事項 

(1) 委員会より 

・母校支援委員会(荒井委員長) 

 11 月 1 日（木）前日準備 13 時～15 時 30 分  蒲谷、野澤、荒井、萩原、高橋 

    11 月 2 日（金）8時 30 分～  (蒲谷)、野澤、荒井(11 時まで)、萩原、高橋 

    11 月 3 日（土）8時 30 分～  蒲谷、野澤、荒井(午後から)、近田、高橋(午後から)、加藤(眞)、  

          藤田、石井、島根、中市、門脇、野澤(玖)、中嶋(午後) 

 買い物は萩原 横地さんにお願いしていたが都合が付かず 

 展示用のアルバム写真の拡大コピー作成済み 10 月 11 日完了 

 PC 購入済み(高石幹事)Mac 

・卒業生支援委員会(野澤幹事長) 

 司会(式典・懇親会)を加藤(眞)幹事にお願いした 

 司会用段取りを作成する(萩原→野澤幹事長) 

オルガン  門脇幹事 

 受付    全員で対応する 

 プログラム 原紙作成済み 200 部印刷(カラー紙／学校)半分に折る(1 日～2 日) 

 飲み物にノンアルコールを追加 82206 円 11 月 1 日に先に支払う。会計に現金（本日甲斐さんに

渡す）。 

テーブルクロス現物確認しました(萩原)。一部カットして使用。 

懇親会時の演奏用キーボード 音楽室のものを借りる。高石先生より確認と依頼。 

名札は以前使用したものを利用。 

 

 

 

 

 

 



・会報委員会(別紙委員会メモ)(石井委員長) 

 2013 年 4 月号の進捗など 

10 月 5 日 16：36 エイコープリント西岡社長と野澤幹事長との会話。 

       野澤：「会報の費用は値上がりなどしているようであれば他で節約しなければならないので早めに

言ってください」 

西岡：「水臭いことを言わないでください。前年と同じでやらせていただきます」 

と価格変更無しの約束を得た。 

10 月 5 日 16：40 エイコープリント早坂氏へ連絡。「価格は西岡社長と変更無しの約束をした」事 

を伝えた。 

    クラブ訪問の記事に関して 

      10 月 13 日軽音楽部と弓道部の取材を終えた。 

・会則及び維持会費見直し特別委員会(野澤幹事長) 

 ・維持会費の使い道(割合)を示す件 

4000 円の維持会費を円グラフなどで使途をわかりやすく説明する案 

秋吉会計にお願いして作成してもらう。 

  ・予算シミュレーション 

     次年度予算案を維持会費が 2000 円もしくは 1000 円にした場合を前提に試算してみる 

(2) 東日本大震災募金箱(近田会計担当幹事) 

86270 円振り込み済み 日本赤十字よりメールあり。後日受領証明書が発行される。 

   前回までの 3 回分の金額も改めて確認できるようにしたい(島根会長) 

(3) その他(野澤幹事長) 

・アルバム（その他）の管理用に鍵付きのロッカーを用意する 

学校で余っているものなどないか板井事務長に確認中 

・六穂会の部屋の片づけ 六穂会に確認しながら手伝ってもらう 甲斐さん、六浦祭後いつでも OK 

・4 回生の同期会が 10 月 16 日にあったが、連絡が事後でその後の連絡が取りづらく同期会開催時の六葉 

会からのお願い(ガイド)ができなかった。今後同期会の連絡があった場合はガイドをお渡ししお願いする。 

幹事長や副幹事長に言っていただければすぐに用意します。 

6. 協議事項 

(1) 六浦祭・「六葉会の部屋」準備について(荒井委員長)(補足／野澤幹事長)人員、担当、時間などの確認 

(2) HCD(野澤幹事長)  

プログラム・スケジュール他の確認 

  懇親会のスケジュール 

① 蒲谷副会長の挨拶  ② 島根会長より生徒会援助金の贈呈(目録のみ／近田会計幹事用意)生徒会会 

長の一言  ③ 藤田幹事より学校(河合校長先生)へ絵の贈呈  ④ 乾杯(当日参加の先生に誰が適任か

を判断)  ⑤ 懇親  ⑥ 校歌斉唱(新旧)  ⑦ 写真撮影 

  生徒会援助金は事前に生徒会担当の先生に渡す(スケジュール的に難しい場合は振り込み／近田会計幹事)    

(3) 会則及び維持会費見直し特別委員会(野澤幹事長) 

・円グラフなどの使い方 どのように使うか？  

HP に掲載、次々号会報、六葉会の部屋、総会配布など 

作成後維持会費のお願いとセットで出るものとなる。 

2011 年度の決算など確定しているデータまたは特別な予算が執行されている年度であれば数年の平 

均で作成するなどの検討。常任幹事会で確認、承認されたものを使用する。承認 

 

 

 



(4) 母校創立 60 周年の件 

  (中田学校担当幹事)まだ何も知らされてはいない。 

(高橋副会長)前回の常任幹事会まで 

・HCD、六浦祭、次回会報、次回総会（案内も含めて）60 周年の銘を打って行う。 

・会報は、母校設立の頃の様子を調査し、何度かの企画ものとして連載する。 

・学校の行事には協力して行く。バックアップ予算は早めに組む。 

・幼稚園から中高までのみんなでやる「みんなのコンサート 3」を実現したい。 

・母校周辺の清掃を現役生徒達とやってはどうか。クラブの OB 会や六葉会にかかわる任意の団体に

も呼び掛けて参加者を募ってはどうか。 

    ・各クラブの試合の応援や催事に参加する度にスタンプを押してもらい、予定数を貰うと六葉会から 

何らかのプレゼントを差し上げるようなスタンプラリーはいかがでしょうか。 

    他にはないか 他に 1000 人献血なども出ていました。 

(萩原)六葉会の部屋でのインフォメーション(POP 作成して)はやりましょう。承認 

(5) 11 月 19 日の常任幹事会に増田常務理事をお招きすることについて(高橋副会長)  

(別紙説明・確認) 内容について承認 

他に提案や修正があれば三役会に一任。承認 

7. その他 

・六葉会名刺作製について 

 私費での作成(100 枚 2000 円)になるが六葉会の名刺が必要との意見に対し作成する。学校オリジナルの

デザインが使用できないと言われた件で六葉会のオリジナルのデザインを作成。近日中に学校オリジナル

が使用可能であるとの連絡が来る可能性がある。どちらでも作成可能にする。承認 

・常任幹事の選出方法について今後議題になると思われる。学年幹事の中からしか選出できない現在の会

則では将来拡大できない。今後、会則及び維持会費見直し特別委員会で検討する。承認 

・六穂会で新しいブース（六浦祭）を出します。チャリティです。みなさん行ってあげてください。協力

お願いします。 

8. 今後の予定 

・六浦祭・HCD 準備 11 月 01 日（木）午後１時集合 

・六浦祭  11 月 02 日（金）午前 8時半集合 

・六浦祭・HCD 11 月 03 日（土）午前 8時半集合 

・会報委員会  11 月 08 日（木）午後 6時より ロイヤルホスト 

・三役会  11 月 08 日（木）午後 7時より ロイヤルホスト 

・合同同窓会  11 月 14 日（水）午後 6時半より 六浦開催（母校会議室） 

・常任幹事会  11 月 19 日（月）午後 7時より 母校会議室 

・三役会  12 月 11 日（火）午後 7時より ロイヤルホスト 

・常任幹事会  12 月 18 日（火）午後 7時より 母校会議室 

【その他懸案事項】 

  維持会費金額見直し・入校証の着用励行・会報の名前・在校生に対するアワード（働きかけ）の検討 

会報デジタル化について・予算書の繰り越しと予備費の書き方の工夫・学校との懇談会 

「後援・協賛のチェック申請書」の作成・活動維持会費の払込取扱票を常任幹事会で公開 

  デジタルデータを使った新しいサービスについて 


